

伸びゆく子

栗東市立大宝東小学校だより No.4

令和5(2023)年6月30日

児童数 363名

心あたたか活みなぎり、仲間と共に伸びゆく子

① れにでも優しい子 ② きいき学ぶ子 ③ ととつながる子 ④ んばりぬく子

みんなでつくりあげる学校生活

6月7日(水)に実施しました「音楽会」では、たくさんの保護者様にお越しいただきました。全校児童が一堂に会して学習発表をするのは久しぶりのことです。感染症予防をしながらも、入場制限等をする事なく、より多くの皆様に参観いただけるようにするにはどうすればよいか、全職員で検討して臨みました。当日、体育館内で参観席を広く設定することができませんでしたが、互いに譲りあってご覧くださいましたこと、改めてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

大勢のお客さんの前での演奏は、緊張でドキドキしたことと思いますが、お子様たちは日頃の練習の成果を力いっぱい発揮し、みんなで心を一つにして表現することの楽しさや、たくさんの拍手をもらう喜び、他の学年の発表を聴いて「素晴らしいな。」と感動するなどの体験ができました。学校教育目標「だ・い・ひ・が」に迫る姿がたくさん見られた発表の場となったのも、ご家庭でのご支援があったからと感謝しております。

さて、先月号でお知らせしました代表委員会の「あいさつ」に関する取組は、「あいさつフラワー」として展開中です。これまでからも、登校時に地域の方々へあいさつする様子が見られましたが、取組が始まって以降、校内でも時間を問わず、自ら進んで大きな声であいさつする姿が随所に見られます。同じ学年の仲間はもちろんのこと、異学年の人にも10人以上あいさつできたら、昇降口中央の「だいひがの花」にシールを貼るしくみになっています。少しずつ、あいさつの花が咲いてきました。取組は、7月も続きます。

1学期終業式、どの木も美しい花を咲かせてくれるのではないかと、今から楽しみにしています。

また、「あいさつフラワー」横には、やさしさ委員会による「にこにこパトロール報告」が掲示されています。この委員会では、長休みや昼休みに校内をパトロールし、仲良く過ごしている学級の様子や、誰かのために行動してくれた人など、本校のよいところを見つけて報告してくれています。パトロール報告のふせんも、ここ数日で少しずつ増えてきました。報告を読むと、心が温まります。この他、各委員会でもみんなの学校生活を向上させるための取組を、自分たちで考え実行に移しています。「先生や周りの大人が言うから…」というのではなく、自分たちの学校生活を見つめなおし、自ら考え、児童みんなで創り上げている姿は素敵です。ご家庭におかれましても、こういった児童会の取組についてお子様にお尋ねいただくとともに、今取り組んでいる「あいさつ」について、「なぜあいさつは大切といわれるのかな?」と、お子様に聞いていただくなどして、話題にしていただけでしたら幸いです。



「あいさつフラワー」とやさしさ委員会による「にこにこパトロール報告」

校長 中川 章子

3年生「日清食品工場」見学

3年生が社会科の学習で日清食品工場へ見学に行きました。普段よく目にするカップヌードルが長いラインを通りながら出来上がっていく様子に驚く子どもたち。服装や消毒など衛生管理を徹底して安全に気をつけながら作業されている様子にも気づくことができました。後半は、行く前から楽しみにしていたカップヌードル作りです。オリジナルの具材を入れ、出来上がったカップヌードルを大事そうに持ち帰る姿が印象的でした。きっと格別な味がしたのではないのでしょうか。



2年生「自然観察の森」校外学習

「初夏の森を体験しよう」と2年生が自然観察の森に出かけました。小雨が降る中でしたが、森の散策では、自然の不思議をたくさん見つけました。大きなササユリからはバニラのようないい香りがして、鼻をくっつけて匂いをかぐ子どもたちの姿が印象的でした。川の近くでは、木の枝にぶらさがっているモリアオガエルのたまごを見つけました。たまごからかえったらおたまじゃくしが川で生活できるように枝にぶらさがっているようです。めずらしい自然の様子に興味津々の子どもたちでした。



4年生「環境センター・浄水場」見学

社会科の学習で栗東市環境センターと吉川浄水場に行きました。環境センターでは、環境にやさしいごみ処理をしていることを知り、ごみをできるだけ出さない工夫やリサイクルができるようにきちんと分別することの大切さを学びました。浄水場では、水をきれいにするための大きな施設を見学しました。実験装置を使っての説明では、水中のごみが沈殿する様子に釘付けの子どもたちでした。



全校一斉の「音楽会」

4年ぶりに全校一斉の音楽会を開催しました。全校で声を合わせて校歌を歌うのも4年ぶり。全校のパワーを感じたひとときでした。また、各学年の発表では、たくさんのお客さんを前に緊張気味の子どもたちでしたが、今までの練習成果を精一杯発揮しようと頑張る姿が見られました。大きな拍手に包まれながら満足そうな笑みを浮かべる子どもたち。みんなで声や音、心を合わせることの心地よさを味わいました。



7月の主な行事

- ※予定に変更が生じることがありますがご了承ください。
- 7月 4日(火)～7日(金)地区別懇談会
- 7月 6日(木) 全校清掃① 分団会③
- 7月10日(月) 5年田んぼの草取り
- 7月19日(水) 給食終了 5時間授業
- 7月20日(木) 3時間授業
- 7月21日(金) 1学期終業式 3時間授業
- 7月24日(月)～27日(木)個別懇談会